



LES RISQUES ET CONTRE-INDICATIONS POSSIBLES DE L'ACTE DE TATOUAGE

Fiche à imprimer pour consulter son médecin.

Vous devez être conscient des conséquences que le tatouage pourrait avoir sur votre santé.

En plus d'occasionner des saignements, de la douleur ou de l'inconfort, l'acte, de se faire tatouer est permanent et il comporte des risques et des contre-indications.

Pour introduire l'encre sous l'épiderme, le tatoueur doit percer des milliers de fois la peau avec une aiguille pour y déposer les pigments. Cette brèche dans la barrière cutanée devient une porte d'entrée pour des infections bactériennes, virales et fongiques et les risques augmentent quand les tatoueurs travaillent dans de mauvaises conditions.

Le tatouage comporte aussi un risque d'allergies aux produits utilisés, tels que, mais non limité, aux nettoyants, aux crèmes et onguents, aux gants de latex (qui ne sont pas utilisés chez Tatouage Artemyya) et aux encres de tatouage (qui sont plutôt rare).

Des risques de cicatrices ou marques permanentes sont aussi possibles.

On demande aux personnes atteintes des conditions énumérées ci-dessous, de consulter leur médecin avant de se faire tatouer. Cette liste qui n'est pas exhaustive.

- Condition dermatologique telle que l'eczéma, de psoriasis, de lupus cutané, de vitiligo, sarcoïdose, etc.
- Maladies auto-immunes telles que la maladie de Crohn, rectocolite hémorragique, lupus, sclérose en plaques, spondylarthrite ankylosante, thyroïdite, sclérodermie, polyarthrite rhumatoïde, etc.
- Diabète

- Allergies graves,
- Insuffisance rénale, hépatique ou cardiaque
- Tendance à développer des chéloïdes
- Personnes porteuses d'une prothèse cardiaque
- Personnes immunodéprimées (système immunitaire affaibli)
- Si vous êtes sous traitement anticoagulant de type aspirine ou Coumadin (le médecin devra vous autoriser d'arrêter la prise du médicament 72h avant votre rendez-vous de tatouage pour le reprendre après la session.)
- Si vous souffrez d'herpès, discutez avec votre médecin, un traitement par voie orale existe afin de prévenir une crise.
- Si vous êtes sous traitement rétinoides, vitamine A, Acutane, etc. Vous devez attendre 3 mois après la fin de votre traitement avant de vous faire tatouer.
- Si vous avez une lésion ou une irritation de la peau sur le site du tatouage, nous devons reporter le rendez-vous une fois les lésions guéries.

Le tatouage est contre-indiqué et ne sera fait par aucun artiste qui travaille chez Tatouage Artemya si vous avez une des conditions suivantes

- Si vous êtes mineur,
- Si vous êtes enceinte ou si vous allaitez,
- Si vous souffrez d'Hémophilie,
- Si vous êtes immunosupprimés
- Si vous souffrez de certaines conditions psychologique (psychose, paranoïa, etc.)

Vous êtes tenu de signaler toutes informations concernant votre santé (allergie, prise de médicaments, autres...) pouvant nuire à la bonne cicatrisation et au bon résultat du tatouage.

Après le tatouage, vous êtes tenu de suivre les instructions de soins post-tatouage que vous trouverez en suivant ce lien et qui vous seront donnés par votre tatoueur à votre rendez-vous.

Surveillez toute complication éventuelle, et si vous remarquez des signes d'infection, d'allergie ou de tout autres problèmes de santé, consultez un médecin immédiatement.

